

# *Coordinadora de Madrid ratifica solidaridad con Cuba*

---



Logo

Madrid, 24 oct (RHC) La Coordinadora Estatal de Solidaridad con Cuba de Madrid (CESC-Madrid), ratificó este jueves su inquebrantable respaldo a la isla caribeña y su pueblo “en esta hora dura y tensa que vive”.

En un comunicado, la agrupación significó que “los recientes apagones que ha sufrido la isla, así como sus innumerables dificultades económicas, son producto directo del bloqueo norteamericano”.

Se trata de una agresión criminal del imperialismo contra el pueblo cubano, a modo de castigo colectivo, por atreverse a tomar las riendas de su propio y por el maravilloso ejemplo que la Revolución Cubana transmite a otros pueblos de América Latina y del mundo entero, añadió.

El colectivo de Madrid recalcó que el cerco económico a la isla caribeña “es una atrocidad genocida” que lleva sufriendo durante más de 60 años y que impone indecibles sufrimientos a su pueblo.

“(…) constituye una de las mayores y más flagrantes violaciones de los derechos humanos de la historia y afecta especialmente a los sectores más vulnerables y sensibles de la economía y la sociedad cubana, como la sanidad, la educación, la infancia, los ancianos y las personas enfermas”, argumentó la CESC

de la capital española.

Solo en términos monetarios el bloqueo le ha significado a Cuba pérdidas por valor de más de un billón de dólares, sin contar los estragos humanos y sociales que produce, acotó.

En esta línea, la coordinadora señaló que sus consecuencias se incrementaron por la inclusión a Cuba, unilateralmente, por parte de Estados Unidos, “en su infame lista de países patrocinadores del terrorismo, que disuade la llegada de inversiones internacionales a la isla.

Exigimos la salida inmediata de Cuba de tan ilegítima lista, sentenció el grupo en su nota.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368134-coordinadora-de-madrid-ratifica-solidaridad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**